
◎山田憲昭市長  

 

土地の確保、それから建物の問題、これは建物が先か土地が先か、いろいろな場面が

ありますけれども、おおむねこういった公益ゾーンとしての理解が得られるならば、将

来を見込んだ土地の先行購入ということも、ある意味では進めておかないと計画に乗っ

かったことにはならないのではないか。そこはタイミング等を見ながらやっていくとい

う部分になるというふうに思います。 

 


